
 

Отчет депутатов 1 избирательного округа 

Совета депутатов муниципального округа Крюково 

 

Добрый день, уважаемые коллеги, жители! 

Я, Зотов Михаил Яковлевич, осуществляю свои полномочия и отчитываюсь о 

проделанной совместной работе с коллегами Ващилиным А.С., Смирновой 

Т.П., Перевертовым А. А. и Шевелло А.М. по 1 избирательному округу в 

соответствии с Законом города Москвы от 06 ноября 2002 года № 56 «Об 

организации местного самоуправления в городе Москве», Уставом 

муниципального округа Крюково, от 11.07.2012 г. № 39 «О наделении органов 

местного самоуправления муниципальных округов в городе Москве 

отдельными полномочиями города Москвы», решениями Совета депутатов 

муниципального округа, Конституцией РФ,  в которых предусмотрены 

обязанности депутатов информировать жителей о своей работе не реже одного 

раза в год. 

Как и в предыдущие годы основные наши направления деятельности это: 

- участие в заседаниях Совета депутатов; 

- работа в постоянных комиссиях Совета депутатов, рабочих группах; 

- прием жителей района, работа с обращениями граждан; 

- мероприятия, праздники, встречи с жителями. 

 

В 2021 году мы принимали участие в 13 заседаниях Совета депутатов. Нами 

было рассмотрено 83 вопроса. 

На заседаниях мы рассматривали следующие вопросы: 

− о согласовании направления средств стимулирования управы района на 

проведение мероприятий по благоустройству территории района 

Крюково; 

− о проведении дополнительных мероприятий по социально-

экономическому развитию района; 

− о внесении изменений в проект схемы размещения нестационарных 

торговых объектов;  

− о согласовании адресного перечня объектов озеленения 3 категории на 

территории района; 

− согласовывались ежеквартальные сводные районные календарные 

планы по организации спортивной и досуговой работы;  

− утверждались планы работы Совета депутатов и графики приема 

населения депутатами; 



− заслушивались отчеты руководителей учреждений здравоохранения, 

социальной защиты, Центра госуслуг, ОМВД, ГБУ «Жилищник района 

Крюково», ГБУ «Фаворит»; 

 

В 2021 году в муниципальном округе Крюково проводились 2 публичных 

слушания. Также проводились общественные обсуждения по вопросам, таким 

как: корректировка проекта межевания части микрорайона №16 района 

Крюково, проект планировки территории по адресу: г. Зеленоград, промзона 

ЦИЭ, проект внесения изменений в правила землепользования и застройки 

города Москвы в отношении территории по адресу: г. Москва, ул. Малинская 

и др. в которых мы принимали активное участие. 

Все решения, принимаемые Советом депутатов, проходят предварительное 

рассмотрение на заседаниях профильных комиссий. 

Депутаты избирательного округа № 1, в том числе и я, участвовали в 33 

заседаниях профильных комиссий.  

Состав комиссий у нас неизменный, как и в прошлые годы, я являюсь 

председателем комиссии по реализации полномочий органов местного 

самоуправления и вопросам местного значения, Татьяна Петровна - 

председателем бюджетной комиссии, а депутаты нашего округа являются 

членами 3 профильных комиссий. 

Также, мы принимали участие в: 

- в комиссиях по открытию работ и приемке выполненных работ по 

благоустройству территорий, ремонту подъездов (14, 15 мкр.) и замене 

лифтового оборудования (18 мкр.), а также участвовали в контроле за ходом 

выполнения указанных работ; 

- мониторинге состояния спортивных и детских площадок; 

В отчетном периоде в районе были проведены праздничные мероприятия в 

которых участвовали депутаты нашего избирательного округа: 

−  «Этих дней не смолкнет слава!»;  

− «Цветочная симфония» 

−  «Эдельвейс»; 

− «Крюково – моя гордость!». 

Участвовали в районных акциях: с Алексеем Альбертовичем и Артуром 

Михайловичем поздравляли коллективы района Крюково (ГБУ "Фаворит", 

Художественной и Музыкальной школ, Отдела социальной защиты, Совета 

ветеранов, Библиотеки 252, ОМВД, школы общеобразовательные, ТЦСО, 

ПНД, детской и взрослой поликлиник, стоматологии, хосписа, родильного 

дома с международным женским днем, с Днем защитника отечества, 



участвовали в акции коробка храбрости, елка желаний, звонок добра, 

благодарить, соберем ребенка в школу, поздравляли ветеранов с новым годом, 

чествовали блокадников Ленинграда и т.д. 

Принимали участие в субботниках, флешмобе ко Дню студента, в 

праздниках: День защиты детей, День Космонавтики, День соседей, наши 

депутаты возлагали цветы к мемориалам района и участвовали в патронате 

захоронений района Крюково, Артур Михайлович организовывает турниры и 

мастер-классы по рукопашному бою  

Ежемесячно мы вели прием граждан согласно ранее утвержденного 

графика приема.  К нам обращаются жители округа по разным вопросам, но в 

основном это вопросы, связанные с благоустройством и социальными 

проблемами.  

Депутатами нашего ИО было проведено 47 приемов жителей и принято 

34 обращения. Работа с обращениями граждан проходила в онлайн формате - 

по электронной почте, телефону, на платформе «Избиратель-депутат», через 

мессенджеры, видеосвязь и т.д. К нам обращались: 

 

Жительница 14 мкр. по вопросу отсутствия уборки снега у корпусов 

1407,1422,1423. Мы направили обращение в ГБУ «Жилищник» и в этот же 

день работы по уборке снега специалистами жилищника были выполнены; и 

также обращение от жителя к. 1412 по уборке снега между к. 1457 и школой 

1151. Работы также были выполнены. 

По уборке территории 14 и 15 мкр. после зимнего периода обратилась 

жительница к. 1443. Мы произвели комиссионный выход на территорию 

районов и направили запрос в управу района Крюково. По результатам – 

данная территория была приведена в порядок. 

Жительница к. 1422 обратилась с просьбой произвести ремонт ковша 

мусоропровода во 2ом подъезде к. 1422 между 2 и 3м этажом. После 

обращения в управу района Крюково, сотрудниками жилищника были 

произведены работы по ремонту ковша мусоропровода. 

Жительница к. 1519 обратился по вопросу кронирования больших веток у к. 

1432-1450-1519. Мы обратились в жилищник – работы были выполнены. 

К нам поступило обращение по отсутствию освещения в холле к. 1815 п. 5. 

Оперативно произведены работы, и все исправили. 

В Совет депутатов обратился житель к. 1435 по неисправному состоянию 

спортивных тренажёров у к. 1401. Обратились в управу и работы по ремонту 

были выполнены и др. 



Все обращения не оставались без внимания, отрабатывались в рамках 

полномочий депутатов и совместно с межведомственными организациями. 

В заключение хочу поблагодарить за огромную помощь в благоустройстве и 

развитии района активных жителей района, сотрудников Управы района и 

ГБУ «Жилищник ЗелАО», моих коллег и аппарат Совета депутатов. 

Спасибо за внимание. 

 


